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Ширить соревнование в честь 40-летия Октября!
Итоги работы за август

ТРЕСТ № 89
Выполнение плана строительно-монтажных 

работ:
по генеральному подряду
собственными силами
П роизводительность труда

(к плану)
За семь месяцев стоимость 

6,7 проц, ниже сметной.

— 107 проц.
— 102 проц.

— 102 проц, 
строительства на

ТРЕСТ № 33 I
Выполнение плана строительно-монтажных | 

работ:
по генеральному подряду — 89 проц. ( 
собственными силами — 85 проц.
Производительность труда

(к плану) — 113 проц.
За семь месяцев стоимость строительства на 

2,4 проц, ниже сметной.

Трудовой
Уважаемый тов. Кузин!
Ваше письмо «Не снижаем 

темпов», опубликованное в газе
те «Свердловский строитель», 
мы читали всей бригадой. Успе
хи вашего коллектива вызвали 
горячее обсуждение. Искренне 
радуемся, что ваш коллектив ма
ляров получил переходящий 
вымпел построечного комитета 
стройуправления.

Хочу рассказать и о нашей 
работе. За август бригада вы
полнила задание на 139 процен
тов. Цо сравнению с другими 
месяцами результат несколько 
хуже. Произошло это потому, что 
маляры работали на пяти—ше
сти объектах.

Сейчас мы трудимся на пяти
этажном доме № 1 в 10 кварта
ле уралмашевского поселка. Дом 
будет сдан в эксплуатацию в 
этом месяце. Внутренние подго
товительные работы здесь закон
чены, и сейчас мы займемся от
делкой. Чтобы ускорить работы, 
составили точный график, в ко
тором определены сроки отделки 
каждой квартиры. Этого графи
ка мы строго придерживаемся.

Наши люди трудятся с неос- 
лабеваемым энтузиазмом. Опыт
ные маляры Н. Никонова, Н. Фе
досова, К. Романова не отстают 
от ваших передовиков А. Пар
шиной, Т. Заварницыной, А. Су-

Образцово подготовить общежития, 
отремонтировать дома 

Новые обязательства коммунальников
Отвечая на вызов трудящихся 

Ленинграда, предложивших со
ревноваться за достойную встре
чу 40-летия Великого Октября, 
коллективы управлений и орга
низаций треста берут на себя 
новые, повышенные социалистиче
ские обязательства.

Недавно состоялось общее со
брание работников жилищно-ком
мунальной конторы, где были об
суждены и приняты новые пред
октябрьские обязательства.

Коммунальники дали слово к 
15 октября выполнить годовой 
план капитального ремонта жилых 
и культурно-бытовых помещений, 
к 1 ноября произвести работ по 
текущему ремонту на сумму 390 
тысяч рублей, то есть 95 процен
тов годового плана. Причем все 
объекты должны сдаваться с 
оценкой не ниже чем «хорошо».

Большие обязательства взял 
на себя коллектив по подготовке 
общежитий и бытовых учрежде
ний к зиме. Намечено, в частно
сти, до 1 октября привести в

энтузиазм
! риной, а даже опережают их. 
I Так, они оклеивают за смену с 
полной* подготовкой не 2,5 ком
наты, а три и три с половиной 
площадью 120 квадратных мет
ров.

На механизированной покра
ске пистолетом отличаются Р. Ку- 
тявина и Н. Михеева, которые за 
смену окрашивают 1000 квадрат
ных метров полов, при покраске 
стен дают до 700 квадратных 
метров, а дверей — 350 квад- 

i ратных метров. Иными словами, 
это в два раза больше, чем при 

। работе кистью.
В сентябре наша бригада взя

ла обязательство перевыполнить 
план вдвое. Думаю, что спра
вимся. Залогом этому — трудо
вой энтузиазм и социалистиче
ское соревнование, которое раз
горается в предоктябрьские дни 
все ярче и ярче.

С малярными работами на до
че № 1 мы справимся к 20 сен
тября, а впереди отделка пяти
этажного дома № 2, который по 
социалистическим обязательст
вам также должен быть сдан в 
этом месяце.

Сообщайте и впредь о ваших 
делах.

0. БОНДАРЕВОЙ Й, 
бригадир маляров 

стройуправления № 774.

исправное состояние все котель
ные установки и отопительные 
системы, обеспечить заготовку не 
менее 70 процентов потребного 
на зиму количества топлива.

В числе мероприятий по благо
устройству поселков предполагает
ся высадить 970 деревьев и 9000 
кустарников. Эта работа должна 
быть проведена при активном 
участии самих жильцов.

В обязательствах говорится и 
об улучшении культурно-бытовых 
условий строителей, проживаю
щих в общежитиях. В сентябре и 
октябре будут художественно 
оформлены и дооборудованы 
красные уголки, а все комнаты 
радиофицированы и обеспечены 
недостающей мебелью и инвента
рем. Должны быть расширены и 
полностью подготовлены сушилки 
и камеры хранения.

Хорошие обязательства взяли 
на себя труженики жилищно-ком
мунальной конторы. Дело только 
за тем, чтобы ни одно из них не 
осталось на бумаге.

На пусковом 
40-квартирном

С утра до вечера не прекра
щаются работы на 40-квартирном’ 
доме № 1 в 10 квартале. Пол
ным ходом вдет внутренняя от
делка здания. Каждый занят сво
им делом. Бригада столяров тов. 
Мешкова подгоняет оконные пе
реплеты, дверные полотна, уста
навливает подоконники.

Штукатуры бригад В. Василье
ва и И. Гладких прибивают 
сухую штукатурку на деревян
ные перегородки. Плиточники 
бригады Л. Тронникова завер
шают работы по устройству мет
лахских полов.

Вслед за плотниками, штука
турами и плиточниками идут 
маляры. Чтобы ускорить дело, 
квартиры отделывают три брига
ды. Впереди вдет бригада 0. Бон- 
даревского.

Коллектив строителей .стре
мится сдать дом в сроки, уста
новленные графиком.

М. КУРИХИНА, 
мастер.

В школу 
рабочей молодежи

Григорий Тихонович 0ИТНИ- 
ков — один из передовых сто
ляров бригады тов. Юровских. 
Полторы нормы и более — та
ков ежедневный результат тру
да молодого столяра. Охотно вы
полняет он также любые обще
ственные поручения.

Вместе с тем тов. Ситников 
учится в школе рабочей молоде
жи. Не мешает ему в этом и 
семья. Закончив в прошлом году 
пятый класс, он нынче одним из 
первых записался для продолже
ния учебы и сел за парту в ше
стом классе.

Пошли нынче в шестой класс 
и столяры тт. Л. Биянов и 
В. Кустов.

А вот А. И. Новак учится те
перь в десятом классе и полу
чит аттестат зрелости.

С этих молодых строителей, 
которые работают и повышают 
свои знания, следовало бы брать 
пример Анатолию Ларину. Пар
ню всего 17 лет, работает он 
шесть часов. Учиться бы ему и 
учиться. А он, окончив в про
шлом году шестой класс, нынче 
забросил учебу. Не может на
браться смелости и ученик сто
ляра тов. Заманов.

А. АХМЕТОВ, 
префгруппорг бригады.

День танкиста
Вчера советский народ и его Вооруженные Силы отметили тра

диционный праздник — День танкиста.
Чествуя советских танкистов и танкостроителей, советские люди 

с чувством законной гордости вспоминают их выдающиеся заслуги 
в защите нашей социалистической Родины. Бронетанковые войска 
нашей армии прошли большой боевой путь. По указанию 
В. И. Ленина уже в годы гражданской войны были сформированы 
первые бронепоезда и броневые отряды, на заводах Сормова, Ижор- 
ска и Москвы началось строительство танков. Под руководством 
Коммунистической партии за годы предвоенных пятилеток была 
создана мощная оборонная промышленность, открыты Академия бро
нетанковых войск, танковые и танко-технические училища и школы.

В период Великой Отечественной войны бронетанковые войска 
участвовали во всех операциях и сыграли важную роль в разгро
ме немецко-фашистских захватчиков. Советские конструкторы, тех
ники и рабочие-танкостроители бесперебойно снабжали фронт бое
вой техникой. Советский народ высоко оценил героизм советских 
танкистов и танкостроителей. 250 тысяч танкистов были награжде
ны орденами и медалями, более тысячи стали Героями Советского 
Союза, 16—дважды Героями Советского Союза. Орденами и меда
лями награждено более 9 000 работников танковой промышленности.

Достижения науки открывают новые возможности для дальней
шего совершенствования бронетанковой техники. В современных 
условиях, когда появились атомное оружие и другие виды оружия 
массового поражения, роль бронетанковых войск еще более возра
стает благодаря их высокой подвижности, маневренности и боль
шой огневой способности.

Проводя миролюбивую внешнюю политику, Советский Союз вы
нужден учитывать агрессивные планы некоторых капиталистиче
ских стран и впредь укреплять свою оборонную мощь.

Дайте нам 
хороший кирпич!— 
требуют строители

Разговор о плохом качестве 
кирпича Шувакишского завода не 
нов. Много раз на различных со
вещаниях и собраниях, в прика
зах, на страницах печати подни
мался вопрос о том, что руково
дители предприятия недостаточно 
занимаются качеством продукции. 
Однако до сих пор не уменьшают
ся жалобы строителей на плохой 
кирпич.

Правда, кое-какие меры к улуч
шению производства на заводе 
принимаются. 19 июля собрался 
партийно-хозяйственный актив 
предприятия. На совещании под
робно обсуждалось положение 
дел, вскрывались недостатки, ме
шающие коллективу успешно вы
полнять государственный план, 
улучшать качество и снижать се
бестоимость продукции. Намече
ны и конкретные мероприятия по 
их устранению.

Многое из того, что было пред
ложено активом, уже претворено 
в жизнь. Коллектив завода свои
ми силами закончил строительст
во узкоколейного пути с карьера. 
Отремонтирована технологическая 
нитка в формовочном цехе. Улуч
шилось положение с запчастями 
и материалами. И что особенно 
важно, завод сейчас полностью 
укомплектован кадрами.

Результатом проделанной рабо
ты явилось увеличение производ
ства кирпича. В августе завод 
успешно справился с планом.

Все это хорошо. А вот то, что 
кирпич, выпускаемый заводом, все 
еще очень низкого качества — 
никуда не годится. Хуже всего, что 
сами руководители предприятия 
упорно не желают видеть соб
ственного бракодельства. Когда 
директора завода тов. Кашутина 
или главного инженера тов. 
Иволгу спрашивают об это.м, они 
удивленно пожимают плечами: 
«Чего вы к нам придираетесь — 
кирпич выдерживается по ГОСТу. 
А на строителей не угодишь — 
они хотят иметь кирпич марки 
«150» или «200», а платить за не
го по цене марки «75» или «100»

Нет смысла перечислять жало
бы строителей, которые каждый 
день недобрым словом поминают 
кирпичников. Достаточно приве
сти несколько фактов.

В июне, июле и августе почти 
весь выпускаемый заводом кир
пич шел маркой «75». Ранее пре
обладали марки «100» и «150». 
Это уже говорит само за себя.

В течение июля центральная ла
боратория треста взяла восемь 
проб прямо из машин, отправля
емых на стройплощадки. Оказа
лось, что в них от 17 до 37 про
центов кирпича некондиционного, 
причем в значительной части из- 
за недожога.

В условиях Урала с его рез
кими перепадами температур глав
ной при определении качества 
стенового материала должна быть 
проверка на морозостойкость. У 
нас уже были случаи, когда раз
рушались конструкции, сложен

ные из неморозостойкого кирпи
ча. Это должно было бы кое- 
чему научить. Но не научило,

В последние месяцы—июнь, июль, 
август — контрольные испытания 
показывают, что большая часть 
выпускаемого заводом кирпича 
выдерживает не более 8—12 за
мораживаний, тогда как полага
ется не менее 15.

Основная причина этого — в 
недожоге кирпича. Руководители 
завода пытаются оправдать низ
кую морозостойкость и механи
ческую прочность плохой глиной. 
Но, во-первых, здесь их же ви
на, так как 'навести порядок в соб
ственном карьерном хозяйстве 
их обязанность. Во-вторых, как из
вестно всякому специалисту-кера
мику, можно сделать прочный и 
морозостойкий кирпич даже из 
плохой глины путем усиленного 
обжига.

На заводе при обжиге кирпича 
грубо нарушается технологический 
режим. Причины тут и в низкой 
калорийности угля, и в боязни 
жигарей сделать свар, «козла». 
Поэтому-то температура в печах 
держится ниже требуемой. Боль
шинство жигарей работает недав
но, не имеет еще достаточного 
опыта.

Товарищи Кашутин и Иволгь 
прекрасно знают болезни своего 
производства. Но вместо того 
чтобы сконцентрировать внимании 
коллектива на борьбе за качество, 
против нарушений технологии, они 
всячески стараются найти объек
тивные причины для оправдания, 
рьяно воюют с теми, кто пытает
ся указать им на бракодельство.

Ярким примером служит хотя 
бы факт, имевший место 4 сен
тября. На строительство котель
ной завода ячеистого бетона был 
доставлен кирпич очень низкого 
качества. Строители возмутились. 
Главный инженер управления 
№ 234 тов. Гордин пригласил ра
ботника центральной лаборатории 
для определения качества. Ока
залось, что четвертая часть кир
пича брак по недожогу. Когда об 
этом узнали тт. Кашутин и Ивол
га, их задело больше всего не то, 
что оказалась негодной продук
ция их предприятия, а то, что тов. 
Гордин обратился не прямо к 
ним, а пригласил представителя 
лаборатории. Так забота о пре
стиже заслонила существо боль
ного вопроса о качестве кирпича.

Неоднократно поднимался во
прос о рассортировке и выбраков
ке кирпича прямо на погрузочной 
площадке. Но администрация за
вода упорно отказывается от это
го. Хотя сортировка избавит от 
лишних перевозок негодного ма
териала и позволит на месте луч
ше видеть и анализировать каче
ство продукции.

Мало еще занимаются улучше
нием качества кирпича руководи
тели Шувакишского завода. А 
строители требуют: «Дайте нам 
хороший кирпич!»

М. ЛАВРОВ.



В свободный от работы час...
Об организации досуга молодежи в общежитиях

>...................*...................................................................... ......
Тысячи молодых строителей живут в общежитиях треста. 

По-разному проводят они свободное время. Не везде одина
ково поставлена культурно-массовая и спортивная работа.

Редакция обратились к молодым рабочим с просьбой рас
сказать, как они проводят и как хотели бы проводить свой 
досуг. ' .

В публикуемых ниже материалах молодежь отвечает на 
этот вопрос.

...........................................»......................................................................... ..........

Знать вкусы и стремления молодежи

Верный рыцарь революции

Мы только недавно окончили 
строительную школу. Поэтому 
многое, с чем приходится стал
киваться на работе и дома, в 
общежитии, для нас' ново. Мы не 
беремся еще судить, хорошо или 
плохо организуется у нас досуг, 
знаем только, что заняться есть 
чем: можно поиграть в волейбол, 
почитать интересную книгу, по
смотреть. телевизор, потанцевать.

Но ведь у каждого молодого 
человека с ранних лет выраба
тываются определенные вкусы и 
стремления. И именно в том де
ле, которое любишь, и стара
ешься расти и развиваться. Я, 
например, увлекаюсь стрельбой. 
В школе много тренировался и 
даже сдал нормы на второй юно
шеский разряд.

Уютно, но скучно
Приходишь в общежитие со 

стройплощадки, где еще полно у 
нас грязи да пыли, и на душе 
становится радостно. Как здесь, 
чисто, уютно. Многие живут в 
общежитиях годами, но это чув
ство все равно возникает почти 
каждый день. Грех обижаться 
нам на руководителей жилищно- 
коммунальной конторы и строй
управления М 234 — они сде
лали очень много для того, что
бы молодым строителям жилось 
уютно.

Но в общежитии живет моло
дежь. Одного уюта — цветов на 
окнах, чехлов на стульях, мяг
ких подушек, до блеска вымыто
го пола — мало. Восемь часов 
каждый из нас работает, восемь 
то молодости иногда и меньше) 
спит. Чем же занять остальное 
время? »

«Смотрите телевизор, ходите в 
кино», — говорят нам. И многие 
каждый вечер собираются в Крас
ный утолок к телевизору или бе
рут билеты на новую кинокарти
ну. Часто даже не потому, что 
хочется, а просто другим у нас 
заняться нечем.

Правда, есть волейбольная 
площадка, но играют на ней 
очень немногие. Ведь только пе
рекидывать мяч быстро щадое- 

даёт, а научить играть хорошо, 
Организовать соревнования у нас 
некому. Есть и танцплощадка, но 
и там каждый предоставлен са
мому себе.

Хотим изучать домоводство
Было бы неверно сказать, что 

в общежитиях квартала «А» 
Уралмаша плохо организуется до
суг молодых строителей. Особен
но в последнее время, с прихо
дом воспитателя Анны Лавренть
евны Лопатиной, культурно-мас
совая работа значительно оживи
лась и упорядочилась. Нынеш
ним летом у нас организовыва
лись и коллективные посещения 
кино, и экскурсии по достопри
мечательным местам Урала. 
Очень понравился, например, 
веем участникам поход на «Чер
тово городище».

Есть чем заняться в свободное 
от работы время молодежи, жи
вущей в нашем общежитии. 11 
все же сказать, что мы пол
ностью удовлетворены, нельзя.

Взять, к примеру, девушек. 
Многие из нас очень увлекаются

А вот как теперь заниматься 
стрельбой — не знаю. При обще
житии, как мне известно, есть 
кружок для начинающих. Стрел
ковой же секции, где каждый 
мог бы заниматься в зависимо
сти от возможностей . и уже до

стигнутых результатов, нет.
Нет у нас и баскетбольной 

секции, баскетбольной площадки, 
хотя желающих заняться этой 
увлекательной игрой немало.

В. общем нужно разнообразить 
формы культработъц, исходя из 
стремлений и вкусов молодежи.

в. новиков, 
каменщик 

стройуправления № 752.
Общежитие № 19-а, 
квартал «А» Уралмаша.

1 Между тем, среди живущей у 
! нас молодежи много патриотов 
, бокса, футбола, тяжелой атлети- 
ки, есть и любители туристиче- 

. ских походов. Найдутся, если 
«копнуть поглубже», декламато
ры, танцоры!

Наших ребят надо только ор
ганизовать, привлечь к какому- 
нибудь делу, а уж потом не 
остановишь. Но вот организо- 
вать-то и некому. Воспитателя 
Зинаиду Александровну Василье
ву мы больше чувствуем как 
блюстителя порядка, но не как 
массовика.

Не видим мы и активности 
комсомольских вожаков. .Бывает 
изредка, в общежитии секретарь 
комитета ВЛКСМ стройуправления 
В. Клецман. Но отдачи от его ви
зитов нет. Вот и сейчас, после 
очередного посещения комсомоль
ского секретаря, появились в вес
тибюле объявления о записи в 
спортивные кружки, о шахмат
ном турнире. Но опять все. эго 
кончится ничем, если не будет 
хороших организаторов.

Ф. ХУСНУТДИНОВ и Р. ГА- 
ДИЛЬЯНОВ, плотники, 

Л. ГОНЧАРОВ, бетонщик, 
А. ЛИБЕНЕЦКЙЙ, электро 
слесарь стройупр явления

№ 234.
Общежитие № 2-а, 
«Зеленый городок».

рукоделием: вяжут, вышивают. 
Но делается это все в одиночку, 
кто как может. А как хорошо 
было бы собрать рукодельниц в 
кружок, научить их искусству 
вышивки крестом и гладью, вяз
ке красивых ажурных кружев, 
строчке.

Между прочим, сегодняшние 
девчата завтра могут обзаве
стись семьей, выйти замуж, ('ра
зу же нахлынет множество, до
машних забот -■ и приготовить 
вкусный обед, и украсить свою 
комнату, и починить одежду, и 
многое, многое другое. А как к 
этому приступиться, большинст
во, нечего греха таить, не знает.

Стоит помочь будущим хозяй
кам и матерям, научить их хотя 
бы азбучной грамоте бытоустрой- 
ства.

★

ПозабЬ1тЬ1, 
позаброшенЫ...

( Недалеко от кирпичного за
вода, на улице Народного фрон
та есть два двухэтажных дома 

88 и НО. Это заводские об- 
( щежития.
' Позабыты, позаброшены они. 
Двери общежития раскрыты днем 
и ночью входи кто хочешь, 

(делай что хочешь. И нередко 
(среди ночи раздается стук в 
! комнаты, пьяная ругань. Бывает, 
| что хулиганы бьют окна, устраи- 
- вают драки. Давно просим мы, 
(чтобы поставили в общежития 
(вахтеров, которые следили бы за 
'Порядком. Но администрация, за- 
■ вода не идет навстречу прось- 
' бам.

II занимается молодежь в сво- 
(бедное время чем может. Вече- 
I ров отдыха, экскурсий у нас не 
бывает, хотя есть воспитатель

( тов. Тюшнякова.
: Да если и захотели бы органи
зовать вечер отдыха, это нелегко 
сделать. Завком профсоюза ни
как не соберется приобрести му
зыкальные инструменты. Не- 

|сколько'месяцев обещают купить

— В коридоре драка. А здесь 
(хоть вздремнуть можно.

, . _ -------
! баян. Да и эта мысль не проду- 
| мана. Ведь купят баян, а играть 
на нем некому. Лучше, пожалуй, 

(радиолу. А пластинки можно по- 
' купать вскладчину, как это де
лается в некоторых других об
щежитиях.

Много у нас нерешенных во
просов с организацией культур
ного отдыха молодых рабочих. 

. Решить их должен завком проф
союза и комитет ВЛКСМ.

Л. ФИЛЕВА, 
секретарь 

заводоуправления.
Общежития

■ кирпичного завода^

। В общежитиях некоторых 
! предприятий организуются круж
ки молодых хозяек. В них обу- 

( чаются кулинарии, рукоделию, 
. кройке и шитью, уходу за ком

натными цветами. Медицинские 
работники проводят беседы по 
гигиене быта, по уходу за ма
ленькими' детьми.

Если бы такой кружок орга
низовать при нашем общежитии, 

(девушки были бы рады. И вряд 
ли кого отпугнет даже денежный 

I взнос, если потребуется оплатить 
1 преподавателя.

Н. ВЛАДЫКИНА, разно
рабочая стройуправления 

№ 753.
В. БУСАРГИНА, 

изолировщица стройуправ
ления № 562.

Общежитие № 21, 
квартал «А» Уралмаша.

11 . сентября исполняется 80 
лет со. дня рождения Феликса 
Эдмундовича Дзержинского — 
выдающегося деятеля Комму
нистической партии и Советско
го государства.

В 1894 году, еще будучи гим
назистом, он вступил в социал- 
демократический кружок, а в 
1896 году стал профессиональ
ным революционером.

За революционную деятель
ность Дзержинский неоднократ
но подвергался репрессиям со 
стороны царского правительст
ва. Почти четверть своей жизни, 
одиннадцать лет, он провел в 
тюрьмах, в ссылках, на катор
ге. Верный ленинец, последова
тельный борец за дело пролета
риата, Ф. Э. Дзержинский при
нимает деятельное участие в 
подготовке и проведении Вели
кой Октябрьской социалистиче
ской революции. На VI съезде 
РСДРП (б) он был избран чле
ном ЦК партии.

После победы Октября Ф. Э. 
Дзержинский все силы отдает 
борьбе за упрочение Советской 
власти и защите молодого Со
ветского государства, ведет ог
ромную государственную рабо
ту на постах председателя ВЧК. I

Дело за материалами
«Дом воздвигая, помни, друг,— 
Все зависит

от собственных рук».
Такой лозунг висит на фасаде 

12-квартирного дома, который 
строит коллектив комбината про
изводственных предприятий тре
ста «Стройдеталь-70».

Но, побывав на стройке, мож
но сделать вывод, что далеко не 
все зависит от собственных рук 
застройщиков. Они-то трудятся 
неплохо. Некоторые, как слесарь 
А. 11. Ооломатов и стропаль И. Н. 
Петров, отработали на стройке 
почти по пятьсот часов.

Дело за строительными ма
териалами. Хотя дом принимает 
с каждым днем все более и бо
лее пригожий вид, впереди еще 
немало работ. В квартирах не 
настланы полы, а стройка не 
получает сейчас ни одного ква- 

'Дратного метра шпунтовой доски. 
I Особенно тревожит застройщи

ков прокладка водопровода и ка- 
( нализации. Копать траншеи при
ходится вручную и вынуто уже 
около 300 кубометров земли.

В транспортной конторе
Выстроена мойка для автомобилей <
Однажды на производсТвен- токарь Г. Ф. Солодовников, 

ном совещании водителей, где Он знает каменное дело и на-
7 обсуждался вопрос об уходе 
7 за автомобилем, зашел разго- 
7 вор о строительстве мойки.
? — Без мойки никак не обой-

! 7 ТИСЬ, — говорили одни.
| ( — Ведь в каких безобраз-
(( ных условиях мы смазываем 
Д машины! — возмущались дру- 
( гие.

| \ Поговорили и решили вы- 
! у строить мойку самим. В мае 
!\ транспортники взялись за де- 
) \ ло. Особенно проявил себя при 
! \ постройке нового сооружения

< Наши новаторы
Для прессовки гильз, шесте

рен, подшипников в транспорт
ной конторе долгое время при
менялся винтовой пресс. Он 
был очень неудобен: обслужи
вать его приходилось четырем 
рабочим, которые с трудом 
приводили ■ пресс в движение.

Слесарь И. М. Глазков пред
ложил новую конструкцию 
50-тонного гидравлического 
пресса с механическим приво
дом. Этот агрегат управляется 
одним человеком и произво
дит не только прессовку, но и 
штамповку деталей (сложной 
конфигурации.

Во время смотра снижения

Редактор Е. АЛФИМОВА.
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наркома внутренних дел, нар- ■ 
кома путей сообщения, предсе- * 
дателя Комиссии при ВЦИК по " 
улучшению жизни детей, пред- ■ 
седателя ВСНХ.

Герой Октябрьской револю- ■ 
ции, Ф. Э. Дзержинский везде ■ 
и всегда был на передовой ли- ■ 
НИИ огня.

Между тем, администрация ком
бината производственных пред
приятий ничего не предпри
нимает для механизации работ. 
Кстати, управляющий трестом 
«Стройдеталь-70» тов. Давыдов 
на стройке ни разу не был. Его, 
видимо, не интересует, как у 
нас идут дела.

Еще хуже положение на 
строительстве дома для транс
портной конторы. Сюда не заве
зено ни одного кубометра шпун
товой доски, нет балок на цо
коль, щитов чернового наката, 
плит, балконов.

Если и впредь стройки будут 
так обеспечиваться материала
ми, то социалистическое обяза
тельство •— выстроить дом в ок
тябре — может быть сорвано.

Руководители треста «Строй
деталь-70» и комбината произ
водственных предприятий обяза
ны позаботиться о том, чтобы к 
7 ноября застройщики въехали 
в новые квартиры.

А.. АРТЕМЕНКО, 
бригадир застройщиков.

ходился на стройке с первого 
до последнего дня.

В настоящее время мойка 
почти готова. Она расположе
на на площади в 300 квадрат
ных метров и рассчитана на 
семь машино-мест. Вода пода
ется под большим давлением. 
Осенью и весной машины бу
дут обмываться горячей водой, 
чтобы избежать обледенения.

Мойка имеет отстойник на 
30 кубических метров и масло- 
бензоуловитель.

стоимости работ в транспорт
ной конторе поступили и дру
гие предложения. Заслуживает 
особенного внимания одно, а 
именно, механизация подъем
но-транспортных работ в от
делении, где проходит техниче
ский осмотр автомобилей.

Обычно агрегаты поднимают
ся с помощью ручной тали, 
что усложняет дело. А сейчас 
намечается в помещении про
филактики установить два 
электротельфера грузоподъем
ностью в две тонны.

П. ЛЫСОВ, 
главный инженер 

транспортной конторы.


